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¿Por qué elegiste tu 
país de 
destino/universidad? 
Si bien no elegí el país, 
Colombia es perfecto 
para realizar un 
intercambio, ya que 
cuenta con múltiples 
regiones muy distintas, 
localizadas muy cerca 
la una de la otra. Esto 
favorece conocer 
modos de vida muy 
diferentes marcados por 
características de las 

zonas, sin necesitar grandes recursos, solo las ganas de aventurarse a descubrir. 

En cuanto a la Universidad Nacional, tiene fama de ser la mejor de Colombia y no lo dudo, su nivel 
es muy bueno, sobretodo en investigación. Específicamente, su sede en Bogotá es muy buen lugar 
para experimentar un ambiente de lucha contra las injusticias, la censura y disfrutar del encuentro 
de culturas. Esto último se debe a que la capital de Colombia cuenta con una gran variedad de 
actividades a realizar y extranjeros que la visitan siendo realmente una fuente de intercambio 
cultural enorme, tanto con personas de diferentes partes del mundo como de las distintas regiones 
del país. 

¿Cómo fue tu experiencia a nivel académico y personal? 

Como sucede con todos los cambios y todo lo que es nuevo, las primeras semanas fueron un poco 
extrañas. Pero poco a poco y gracias a las personas que me fue presentando la experiencia, me fui 
adaptando a las costumbres, modos de hablar, modos de vivir y el sistema académico tan 
diferente. Cuando cumplí un mes, ya tenía mi lugarcito armado y me había acostumbrado a los 
trabajos prácticos semanales que tanto me hacían preguntarme y pensar. Tanto así que cuando 
subí al avión para regresar a la Argentina, sentí que estaba dejando mi segunda casa. 

El tiempo pasa muy rápido, pero esos meses me permitieron descubrir muchísimas cosas a nivel 
social y personal. Estar inmersa en otra cultura hace destacar los detalles más inadvertidos. Me 



llevo amistades gigantes que me acompañaron en esta etapa y serán para toda la vida, y 
aprendizajes enormes, otras miradas y puntos importantes acerca de mi futura profesión. 

¿Qué fue lo que más disfrutaste de tu experiencia? 

Creo que lo que más disfrute de mi experiencia fue el encuentro con personas tan diferentes, 
derribar prejuicios y estereotipos y darme cuenta de que si bien el mundo es enorme y las 
personas distintas, coincidimos en muchas cosas. 

¿Qué le recomendarías a un alumno USAL que quisiera ir a tu universidad de destino? 

A un futuro alumno de la Universidad Nacional de Colombia le aconsejaría que elija cursos en los 
que se traten cosas totalmente diferentes a las que vemos en USAL Esta Universidad tiene una 
gran cantidad de materias electivas e interesantes. También, que se prepare para realizar muchos 
trabajos prácticos que realmente lo hacen pensar a uno y replantearse cosas. 

Sobre la Beca Santander: 

La Beca Santander fue clave para que fuera posible disfrutar tanto de este intercambio. Si bien 
Colombia no es un país muy costoso, mi nivel económico tampoco es el más alto. Y gracias a esta 
beca, pude despreocuparme por los gastos que conlleva irse a otro país y dedicarme a incorporar 
al máximo lo que las cátedras de la Universidad me proporcionaban. También me favoreció 
muchísimo a la hora de viajar, tanto así que pude conocer casi toda Colombia, y disfrutar de 
distintos encuentros y oportunidades de compartir con compañeros de la Universidad, y también 
con otros extranjeros. 

 


